
ACTUALIDAD LOCAL 

**Uesde el 4 de septiembre 
tf, hasta el pasado domingo 
? la 12 se han venido cele-
pmdo en Navalcarnero las 
Jiestas patronales en honor 
~? Nuestra Señora de la 
J-oncepctón. Los tradiciona-
es festejos quedaron abier-
'°.s con la lectura del pre-
9°n, efectuada por el cono
to actor José María Rode-
°> 'a presente edición ha 
°itado, además de con los 
ra<JicionaZes encierros y la 

welta de la «vaquilla del 
a9}mrdiente», con la actua
ron de los alumnos de la 
escueta de Tauromaquia de 
Madrid en el I Certamen de 
toreros del Mañana. Asi-
"JtsTfio, ha participado con 
^ucfia brillantez la banda 
|*e música de la Asociación 
„,e -Amigos de Navalcarnero. 
*ambién, y dentro del pró
jima de fiestas, ha tenido 
<f9ar ¡ a Feria de Maquina-
j a

; abierta al público desde 
el lnicio de las fiestas. 

JJ Otra de las localidades 
gV* han disfrutado el am-
slt^íf. festivo ha sido la de 
»«n Martín de Valdeiglesias, 
i"e celebró sus fiestas pa-
, 0nales la pasada semana, 

aesde eí día 6 hasta el 12; 
J«nto a Zas tradicionaíes y 
"rraioadas corridas de to-

0s, eí Ayuntamiento ha or-
yanieado desfiles y bailes de 
bí>r r a c e s- un partido de fút-
°' femenino, así como aife-
entes competiciones depor
tas. Igualmente hay que 
estacar ía organización de 

£n i-ecitaí de guitarra /la
r d e a dado por Curro de 
JZez- También hay que sig-
"yicar el hecho de que las 
1 estas se extiendan por to-

a la localidad con la orga-
, dación de verbenas popu
l e s en diferentes barrios 

u e ¿an Martín. 

JJJ Con Za intención de au-
or ía tradición con Zos de-

u
e°s innovadores de la ju-
eitud se han ceZebrado Zas 

i ^ t a s de septiembre en 
'««toles, tai como anunció 
piolóme González, alcalde 
,e Za localidad y pregonero 

erf- •? / i e s t a s en ía presente 
fr}?1}- Así, junto a actos 
r adicionales como las co-

'das de toros y baiíes po
d a r e s , han organizado 
•^ciertos de «rock», con la 
ntervención de Panzer, Me-

*"ia Azahara y Obús; un 
{p t íuaí flamenco, con la in-
jrvención, entre otros, de 
ose Meneses, y una fiesta 

Paja los niños, junto a otras 
ctividades de tipo cultural 

y . deportivo. El Ayunta-
£lento de Móstoles ha par-
,ClPado en la organización 
la V?* feste30S celebrados en 
¡oh tferentes barrios, en co
loración con los vecinos, 
Proporcionando trofeos y 
^Pectácuíos infantiles. j 

La encuesta se realizó con el fin de conocer la valoración efectuada por los vecinos respecto a los distintos 
servicios del Ayuntamiento 

LOS VECINOS DE MÓSTOLES, SATISFECHOS 
DE LA GESTIÓN MUNICIPAL 

El actual 
Ayuntamiento 

obtuvo una 
puntuación de 
6,5 frente a los 

dos puntos 
alcanzados por 

el anterior 

El Instituto de Estudios So
ciológicos y de Opinión Públi
ca ha realizado una encuesta 
sobre cuestiones municipales 
en Móstoles, concluyendo en 
una valoración positiva de la 
gestión del actual equipo diri
gente, siendo más positiva la 

valoración sobre la gestión del 
alcalde. 

La encuesta fue aplicada a 
una muestra representativa de 
1.113 habitantes y se realizó 
entre junio y julio con el objeti
vo de conocer el grado de in
formación que los vecinos tie-

José Rodríguez, alcalde 

«HEMOS DOTADO A EL ÁLAMO 
DE LA INFRAESTRUCTURA 

NECESARIA» 
El Álamo es una de las loca

lidades que en los últimos años 
ha conseguido dotarse de la in
fraestructura necesaria en lo 
relativo a dotaciones de obras 
y servicios subsanando las 
principales deficiencias que 
sufría, tales como distribución 
de agua a los vecinos, cons
trucción de la piscina pública, 
el problema del alcantarillado 
y la pavimentación y embelle
cimiento de las calles de la lo
calidad, a pesar de las trabas 
con que*se ha encontrado la 
actual Corporación. 

«Nos encontramos el Ayun
tamiento en un estado lamen-
t a b l e » — s e ñ a l a J o s é 
M. Rodríguez, alcalde El Ála
mo— e incluso puede decirse 
que «estaba totalmente aban
donado, tanto a nivel adminis
trativo como en el sector de 
obras y servicios y en la inexis
tencia de infraestructuras». 

—Tras tres años de gestión, 
¿cómo calificaría su labor al 
frente del gobierno municipal? 

—El cambio democrático ex
perimentado por los ayunta
mientos ha sido positivo, los 
técnicos municipales y los polí
ticos han realizado una labor 
encomiable. En general, creo 
que el balance es positivo; la 
actual Corporación na cubierto 
la demanda de servicios y, a 
pesar del corto plazo de tiempo 
hemos dotado de una mínima 
infraestructura cultural y de
portiva a la población. Hemos 
cumplido el programa electo
ral que prometimos a los veci
nos, aunque para asentar y 
consolidar los ayuntamientos 
democráticos sería necesario 
un período de diez años, pero 
de momento hemos salvado el 
bache. 

—La labor municipal ¿ha 
encontrado eco entre los veci
nos? 

—Al iniciar nuestro manda
to existía una lógica descon
fianza, pero hemos conseguido 
satisfacer las necesidades veci
nales dotando a la localidad de 

nen del Ayuntamiento, valora
ción del funcionamiento de los 
servicios, prioridades a corto 
plazo y disposición de los veci
nos a participar en las activi
dades municipales. 

A través de los resultados se 
aprecia una moderada satisfac
ción en la valoración de los 
servicios municipales, siendo 
superior en el abastecimiento 
de agua y en la recogida de 
basuras y denotando insatis
facción sobre el transporte pú
blico, alumbrado y pavimenta
ción de calles. La puntuación 
media —de cero a diez— para 
enjuiciar a la actual Corpora
ción fue de 6,5, mientras que la 
obtenida por la anterior Cor
poración fue de dos. 

A la hora de definir las ta
reas prioritarias a acometer 
por el Ayuntamiento, teniendo 
en cuenta los recursos econó
micos reales, se destacan los si
guientes temas: aumento de 

plazas escolares, mejoramiento 
de la seguridad ciudadana y 
aumento de la asistencia sani
taria. 

Finalmente, nueve de cada 
diez vecinos consultados consi
deraron muy positiva la reali
zación de la encuesta, valorán
dola como «una manera a tra
vés de la cual tomar la palabra, 
hacer oír su voz y dar sus opi
niones; en suma, colaborar en 
la solución de los problemas de 
la ciudad». 

ws3sjas3ssj«jsjs»ss»aas^^ 

José M. Rodríguez, presidente de 
la corporación municipal de El 

Álamo 
los servicios imprescindibles, 
alcantarillado y pavimenta
ción de calles, así como una 
buena labor en el campo de la 
enseñanza. El movimiento ciu
dadano se ha interesado y ha 
participado en el desarrollo po
lítico municipal, y tengo que 
agradecer la labor que han de
sarrollado. 

—¿Qué relación han mante
nido con la oposición y con qué 
dificultades na chocado la la
bor municipal? 

—La Corporación la forma
mos cuatro socialistas, dos in
dependientes, dos de CD y uno 
de UCD. He de decir que la 
gran mayoría de la oposición 
ha trabajado con nosotros en 
favor de mejorar El Álamo. La 
principal dificultad con la que 
hemos topado ha sido el blo
queo general de la Administra
ción Central, así como las zan
cadillas que pretendieron po
nernos los poderes tácticos de 
la localidad para hacer imposi
ble el gobierno de El Álamo. 

Aún y así, y a costa de un 
gran sacrificio, hemos logrado 
salir adelante. 

L. M. NUÑEZ 

DIPUTACIÓN^ 
DE MADRID ^ 

INSTITUTO 
DE LA SALUD MENTAL 

CONVOCATORIA 
DE BECAS 

El Instituto de la Salud Mental de la Diputación de Madrid 
CONVOCA CINCO BECAS DE INVESTIGACIÓN para traba
jos que versen sobre los siguientes campos: 

• Factores de cronicidad en la hospitalización psiquiátrica. 
• Indicadores sociales de salud mental. 
• Factores determinantes de la demanda de asistencia 

psiquiátrica. 
• Evaluación de servicios asistenciales psiquiátricos. 
• Otros campos de interés en psiquiatría social. 

Cada beca estará dotada con la cantidad global 
de 600.000 pesetas 

Condiciones: Titulado superior (médico, psicólogo, sociólo
go, economista). 
Duración, un año. 

Para mayor información dirigirse a: DIRECCIÓN DE PRO
GRAMAS DOCENTES Instituto de la Salud Mental. Di
putación de Madrid. Calle García de Paredes, 65, planta 
7.- MADRID-3 



Coordinado por la Diputación de Madrid, con el fin de que se 

=ÉL EN MARCHA 
EL PLAN COMA! 
DE MATADEROS 

En la actualidad ninguno de A c t u a l m e n t e n i n g u n a d e l a s i n s t a l a c i o n e s d e l o s mataderos, haciendo una 
los mataderos de la provincia n U Q lxsl r . ^ " ^ ™= *•** i u » i a i Q v , i u u C a u c f ¡ c h a d e c a d a ^ ^ ^ ^ 
de Madrid cumple las condi- IOS m u n i c i p i o s C u m p l e l a s C o n d i c i o n e s establecerá después cuáles son 
ciones de sanidad mínimas que m í n i m a s e x i g i d a s p o r l a A d m i n i s t r a c i ó n . « L o l o s m á s fácilmente adptables a 
exigirá el nuevo reglamento. i i j i 1° que exige el reglamento, ha-
Como casi siempre, el proble- q u e n o s o t r o s p r e t e n d e m o s e s q u e s e h a g a u n ciendo para finales de año una 
ma más grave con que se en- p l a n t e a m i e n t o C o m a r c a l V s e r e a l i c e n selección de aquellos que con 
frentarán los municipios a la . ^ n ui J J u n a inversión mínima puedan 
ahora de readaptar sus instala- i n v e r s i o n e s e n a q u e l l o s p u e b l o s d o n d e s e ofrecer sus servicios a diferen-
ciones es el financiero. p u e d a m e j o r a r e l m a t a d e r o d e f o r m a q u e s e a t e s localidades, ya que la nue-

La Diputación, aunque este r .,. • , ; ,. K . -p., T 7 ^ va reglamentación permite sa-
tema no le compete directa- U t l l i z a b l e » , a t i r m a A n t o n i o D í a z V a r g a s , Car carne de los mataderos pa-

mente actuará como subsidia- coordinador de este área en la Corporación ra otros pueblos. 
na de los ayuntamientos pres- r> • • i 
tando ayuda técnica a aquellas P r o v i n c i a l PRIMERAS RESPUESTAS 
alcaldías que acepten sus pro- DE LOS AYUNTAMIENTOS 
puestas. Según Antonio Díaz ^ • ^ ^ " ^ • • ^ ^ • ^ • • ^ ^ • « • • ^ • • ^ ^ M ^ M ^ ^ M M ^ M 
Vargas, responsable de mata- Los responsables de matade-
deros de la ñiputación Provin- , . , . rps de la Diputación ya han 
cial, el obietivo final es la orga- económicos de muchos de mejorar el matadero de forma V1S1A,,° a l g U r n , o s , d e !Í l o , s ~~ l o s 

nización de todos ellos median- e l°s> no h a s l d o n l siquiera q u e s e a utilizable.» d e Collado-Villalba, Colmenar 
te un plan comarcal. planteada. S e h a b r á n d e encarar pro- V l e J ° 7 Torrejon— para tener 

La última prórroga concedí- ?L.as condiciones mínimas b l e m a s ¡ n evitables, pues hay u n a l d e a d e c u a l e s l a s l t u a c l o n 

da por el Ministerio para la exigidas por el Ministerio h ¡ n t e r e s e s entremezcla- P°i Z0-naSfv « 
aHantanirin uni tar ia Hplrx: ma —piensa Díaz Vargas— son '""(.ñus imereseb eniremezcia Según Díaz Vargas el mata-
S o s " v e n c e r á el 5 de M S U ) bastante razonables pero caras; dos: están, por un lado, los d e r o

s
d e Collado l ie Villalba 

de 1983 en los municipios de el dinero a invert irán muchos ^ l ^ 6 1 p°i ° ̂ H e r n ^ v , < e? t á bastante bien; con unas 
menos He "iO 000 habitantes- casos, superara los diez millo- ponsaDies oe ios mataderos, y mínimas adapaciones puede 
para aquellos que tengan un nes por matadero, y ni así que- por ultimo, los mismos munici- dar bastante servicio, aunque 
número mayor la prórroga darán completamente como P i o s ; habrá que contar, en mu- ahora mismo está infrautiliza-
concluirá en marzo del mismo mandan las ordenanzas.» chos casos, con la resistencia do; si se empleara a tope de su 
a n o de los alcaldes a que el matade- capacidad podría servir a más 

En el momento presente E ^ " p LAN COMARCAL» ro abastecedor de la zona se pueblos, pero carece de depu-
ningún matadero municipal de A n t e e s t a situación, la Dipu- sitúe en un municipio distinto radora, no tiene crematorio...; 
la región cumple las condicio- t a c l ó n Provincial ha iniciado al suyo. Necesariamente, el es decir, carece de todas las 
nes mínimas requeridas lo un proyecto para evitar pro- acuerdo que se pretende en las instalaciones sanitarias que de-
cual hará imprescindible to- blemas de abastecimiento en el reuniones entre las autorida- b e t e n e r un matadero; estas 
mar medidas, o bien poniendo- f u t u r c \ A s l - Pues> s e e s t á con- d e s m u n i c í p a l e s y los comisio- instalaciones no las tiene casi 
se de acuerdo los distintos mu- v o , c a n d o a reuniones a los al- n a d o s d e l a D i p u t a c ión ha de ninguno». 
nicipios, elevar una solicitud a jaldes de las diversas zonas a s e r i o a c u ^ i q u i e r estudio , < E n

t .
e l , de Colmenar Viejo 

Sanidad al objeto de que se re- * l n d e dárselo a conocer y sa- d e ¿ s i t u a c i ó n . H - c o n t i n u a Díaz V a r g a s - se 
trase la entrada en vigor del °f r , " a n t o s a e e u ° f estarían P a r a a q u e n o s Ayuntamien- están haciendo las readapta-
reglamento o bien hacer una dispuestos a secundario. «L,o t o s q u e e s t é n d e a c u e r d o en ciones pertinentes y puede 
fuerte inversión por parte de 9uf. nosotros pre tendemos mancomunarse, según el pro- quedar bien; ellos pretenden, 
los Ayuntamientos para ade- —dice Díaz Vargas es que se yecto, el planteamiento va a puesto que pueden llegar a 
cuar sus instalaciones y evitar haga un planteamiento comar- ser el siguiente: primero se cumplir las condiciones im-
el cierre; esta última solución, cal y se realicen inversiones en analizará por zonas cuáles son puestas por el reglamento, 
en vista de. la falta de medios aquellos sitios donde se puede las características actuales de abastecer a diversos pueblos de 

la comarca El de Torrejón esf o ri0
a

rt
dfcisión de incorporarse tro o cinco millones, o sea, que 

de desastre, está en el casco uj' hr^}. Ayuntamiento de Me- es un negocio bastante poco 
baño, es obsoleto, habría ^ TamK-A 9 a m D a rentable.» 
construir un nuevo matader^ <je y.,jolen los Ayuntamientos En este momento, la Diputa-

En Alcalá se proyecta con" do Cal?S0neÍ0S. V i U a d e l P r a - ción no dispone de presupuesto 
truir un matadero nuevo. £ ^ o r i a i u d e l o s v i d r i o s y El destinado a la readaptación de 
interesante sería para V1 yecto« i a n m a n d a d o sus pro- mataderos. Lo que ahora mis-
Vargas crear en torno a eSjí <Je la

 a la Diputación después mo ofrece es ayuda técnica pa-
localidad una' amplia zona ° e reunión con sus alcaldes, ra hacer los proyectos y estuiar 
abastecimiento. „ n. tT», 1OS mecanismos de gestión para 

Por otro lado, se está trata", UN NEGOCIO RUINOSO <íue l o s mataderos, una vez que 
do de hacer una mancomún! u u i u K U I I N U & U estén en marcha no sean un 
dad entre Torrejón, San | e r

v La „ , , . . • «negocio ruinoso» en la expre-
nando de Henares Coslada 1 tade Problemática de los ma- s i ó n d e Díaz Vargas. Según es-
Meiorada del Camóo' los con H0 C5 „es muy variada; no es t e> s e trata de preparar un plan 
cegLs de abastoTPde las t r* S¿^f6n d e l a s i n s t a l a ' regional bien elaborado con el 
primeras localidades están to tas y las¡inversiones que es- q u e s e pudiera presionar ante 
talmente de acuerdo por l 0 s , tUací£ J1" " S l l e analiza la l o s organismos inversores 
W ™ 1 provecto M ha empe» ' -diCe

l0fV ^ m u c h o s de ellos -Minis te r io de Agricultura y 
^^aes tod fa r directamente, Ia ^ t D l a * V a r g a s - se com- S a n i d a d - al objeto de que se 
que a l r S r ^ n re' K e s * £ A ^ i f f i n S ^ t t ^ r n "a c ° m P r o m e Ü e r a n a f i n a n c i a r l ° -
nicipios un volumen de p o g lo ̂ g^^gí^ Fernando GARCÍA 
ción suficiente, no depenae «¡ esta costando cua 
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Una vez superados los desacuerdos 
Ayuntamiento-mayoristas 

LOS NUEVOS MERCADOS CENTRALES 
SE INAUGURARAN EN NOVIEMBRE 

La apertura de Mercama-
drid en noviembre es ya defi
nitiva. Al fin se ha solucionado 
el traslado de los mayoristas, 
tanto de pescados como de fru
tas. Las condiciones han sido 
aprobadas tanto por el Consejo 
de Administración de Merca-
madrid como por parte de la 
Delegación de Ahastos del 
Ayuntamiento. También han 
sido fijados los precios de los 
puestos y el número de los mis
mos. 

El retraso de la puesta en 
marcha de Mercamadrid, que 
inició el proyecto en 1973, se 
ha debido a problemas tanto 
en la construcción como en el 
aspecto jurídico. Cuando la ac
tual corporación inició su man
dato tan sólo se había construi
do el mercado de pescados, 
junto con algunos servicios au
xiliares, y ambos hubieron de 
ser corregidos, ya que estaban 
levantados sobre arcillas ex
pansivas. Esto fue lo que moti
vó un retraso en las obras y un 
aumento del presupuesto de 
las mismas. 

En la actualidad todo está a 
punto; se han construido las 
seis naves de que consta el 
mercado de frutas y se ha co
rregido la defectuosa posición 
jurídica, haciéndose ei expe
diente de municipalización que 
exige la ley para este tipo de 
proyectos entre Mercasa y los 
distintos ayuntamientos donde 
realiza sus obras. 

Según el reglamento por el 
que se van a regir las nuevas 
instalaciones de los merados 
centrales madrileños, podrán 
ser abastecedores desde los 
mayoristas tradicionales hasta 
las entidades estatales, pasando 
por las autonómicas, provin
ciales y municipales. Incluso el 
propio Mercamadrid, si lo exi
giera el mercado, puede con
vertirse en abastecedor. 

MAYORES FACILIDADES 
EN LAS NUEVAS 
INSTALACIONES 

En opinión de Eulogio Malo, 
delegado de abastos del Ayun
tamiento de Madrid, «las nue
vas instalaciones van a traer 
mayores facilidades y comodi
dad en todos los sentidos. En el 
futuro queremos que se incor
poren a Mercamadrid los pro-

Mercamadrid contará 
con 350 puestos 

de frutas 
y 150 de pescados 

pios productores y las coopera
tivas, de forma que disminuya 
la cadena comercial entre el 
productor y el consumidor al 
disminuir el número de esla
bones entre ambos». 

Para lograr esta situación, el 
marcado se ampliará a medio 
plazo, ya que hasta el momento 
sólo se han incorporado los 
mayoristas, que actúan ahora 
en los antiguos mercados mu
nicipales. También el Ayunta
miento se reservará algún 
puesto y se seguirá una política 
tendente a la incorporación, lo 
antes posible, de los menciona
dos productores y cooperativis
tas. 

En la nueva unidad alimen
taria los detallistas tendrán 
mejores condiciones para efec
tuar sus compras. Los horarios 
de ventas serán ampliados, co
mo mínimo, a cinco horas. En 
la actualidad, el mercado de 
pescado de Puerta de Toledo y 
el de frutas y verduras de Le-
gazpi tan sólo abren sus puer
tas durante dos horas y media. 
«En estos mercados —dice Eu
logio Malo— es imposible rea
lizar las compras con tranquil-
dad, ya que el horario es muy 

reducido y las instalaciones 
son deficientes.» 

También se acentuará el te
ma de la inspección sanitaria, 
ampliando el grado de control 
que existe actualmente en 
otros mercados. Este control 
sanitario correrá a cargo, con
juntamente, de la Delegación 
Municipal de Sanidad y la de 
Abastos. 

FIJADO EL NUMERO 
DE PUESTOS Y LOS 

PRECIOS 
El nuevo mercado de frutas 

contará con 350 puestos y 150 
el de pescados. Todos los pues
tos son del mismo tamaño, y su 
alquiler mensual ascenderá a 
82.500 pesetas en el mercado 
de frutas y hortalizas y a 
118.000 en el de pescados. La 
fijación de estos precios ha sido 
uno de los mayores problemas 
que se han dado a lo largo de la 
historia de Mercamadrid entre 
los mayoristas y el Ayunta
miento. 

Una vez que entren en fun-
cionamieto los nuevos locales, 
los actuales mercados centrales 
serán rehabilitados por el 
Ayuntamiento para usos veci
nales que todavía no están 
muy definidos. En cuanto al 
mercado de carnes, Mercama
drid no tiene prevista, a medio 
plazo, la posibilidad de cons
truir uno nuevo, por lo que se
guirá en sus actuales instala
ciones. 

F. G. 

Se aumentará el nivel de mecanización 

250 MILLONES PARA REM0DELAR 
EL MATADERO DE MADRID 

El Ayuntamiento madrileño ha desarro- Para Eulogio Malo, delegado de Abastos 
liado un importante proyecto con respecto al del Ayuntamiento de Madrid, «este nivel óp-
matadero municipal. La realización de este timo de industrialización nos permitirá com
proyecto lleva consigo la inversión de 250 petir con los mataderos privados, cumplien-
millones de pesetas, y entre los objetivos está d o el papel de mercado regulador del precio 
el de reducir la superficie ocupada por el d e \a c a r n e e n \a capital». 
matadero para ser dedicada a uso público. Paralelamente a la labor especifica del 

El plan esta en marcha y ya se han inicia- m a t a d e r o , la Delegación de Abastos está es-
do los trabajos. La superficie que quede al t u d i a n d o e l t e m a

6
 d e l q u e e s p e r a n t e n e r 

aire libre sera utilizada para construir un f resultados definitivos Dará conocer el 
centro cultural y un parque como cumpli- P r o n t o resultados denniiivos para conocer el 

miento de la ley Arganzuela. XfTZ" }°^ d e T"6 q U 6 *! c°nsu™ C n 

Por otra parte, dentro del edificio del pro- M a d n d y I o s porcentajes procedentes del ma-
pio matadero se acometerán varias reformas, t a d e r o municipal y de los distintos canales 
que afectarán a su funcionamiento e instala- alternativos. 
ciones actuales. En primer lugar se aumenta- La no inclusión del matadero municipal 
rá el nivel de mecanización, lo que traerá en las nuevas instalaciones de Mercamadrid 
consigo una posible disminución del número ni a corto ni a medio plazo ha hecho que el 
de operarios, que en la actualidad suman 500. Ayuntamiento tome esta serie de medidas 
Fuentes del Ayuntamiento aún no pueden tendentes a mejorar las actuales instalaciones 
precisar a cuántos trabajadores va' a afectar y al mismo tiempo dotar a la capital de nue-
esta posible disminución. vos servicios públicos. 


